## FAREX

Fach- und Anlaufstelle Radikalisierung und Extremismus Kanton St. Gallen



FAREX ist die Fach- und Anlaufstelle für sämtliche Themen rund um Radikalisierung und Extremismus und richtet sich an die St. Galler Bevölkerung.

Wir beraten und unterstützen Jugendliche, Erwachsene und Fachpersonen, die sich Sorgen um Familienmitglieder, Freunde, Kollegen, Nachbarn, Schüler – also um Personen aus dem privaten oder beruflichen Umfeld – oder um sich selbst machen.

▶ Wichtige Ziele sind die Früherkennung von möglicher Radikalisierung oder Extremismus, die Beratung des Umfelds sowie gezielte Begleitung und Interventionen. Wir beraten Sie telefonisch oder in einem persönlichen Gespräch. Auf Wunsch können Sie sich auch anonym beraten lassen. Kostenlos, sorgfältig und diskret.

## FAREX

Fach- und Anlaufstelle Radikalisierung und Extremismus Kanton St. Gallen

farex.ch farex@sg.ch

**Kanton St.Gallen** 

